



YOGYKARYA

► PROGRAM KELUARGA SEHAT PUS

Gedongkiwo Jadi Percontohan



Kelurahan Gedongkiwo, Kementren Manrijeron, bakal menjadi daerah percontohan atau *pilot project* nasional dalam pelaksanaan program *Gerakan Keluarga Sehat Tanggap dan Tangguh Bencana 2023*. Program yang diusung merupakan mewujudkan keluarga sehat untuk pasangan usia subur (PUS).

Ketua TP PKK Kelurahan Gedongkiwo, Wahyuningsih mengatakan dalam mewujudkan hal tersebut jajarannya memiliki inovasi yakni *Gethok Tular Bagas Waras PUS*.

Dalam metode ini para kader memberikan pemahaman kepada salah satu kader PKK RW dan PKK RT yang selanjutnya para kader tersebut menularkan pemahaman tersebut minimal dua kader yang lain, dan kader tersebut menularkan kembali kepada sasaran di wilayahnya masing-masing.

Kader yang sudah menerima ilmu diharapkan bisa mempraktikkan dan menyosialisasi program kepada masyarakat.

"Sebagai contoh apabila menjumpai PUS muda,



Tim Penggerak PKK Pusat dan Kelurahan Gedongkiwo berfoto bersama dalam agenda penetapan *pilot project Gerakan Keluarga Sehat Tanggap dan Tangguh Bencana 2023*, belum lama ini.

kami bisa menanyakan sudah punya anak berapa, dan apakah sudah ikut KB, atau apabila menjumpai PUS yang hamil, bisa langsung menanyakan apakah sudah periksa ke bidan atau puskesmas, supaya terpantau kesehatan dan tumbuh kembang bayi dalam kandungan," ujarnya. Menurutnya dengan terpantainya ibu hamil, maka diharapkan bayi bisa tumbuh dengan sehat, sehingga terhindar dari berat bayi lahir rendah (BBLR).

"Dengan *gethok tular* diharapkan dapat penyampaian informasi dan edukasi secara langsung maupun lewat media *online* dan tidak terputus, sehingga cita cita membentuk

masyarakat yang sehat, tanggap dan tangguh bisa terlaksana dengan baik dan mencapai sasaran," katanya.

TP PKK Kelurahan Gedongkiwo juga memiliki Posko Bagas Waras PUS. Posko ini untuk membantu permasalahan yang dihadapi dalam keluarga PUS agar dapat dikonsultasikan kepada konselor.

Ketua Bidang IV PKK Pusat, Safriati Safrizal mengatakan inovasi yang dilakukan oleh TP PKK Kelurahan Gedongkiwo sangat baik, karena langsung bisa dirasakan oleh masyarakat. "Secara umum, manfaat sejumlah program yang disinergikan dengan Pemkot Jogja juga telah dirasakan oleh masyarakat," katanya. (Yosef Leon/*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Gedongkiwo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005